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令和５年度 第２回山北町総合教育会議 議事録 

 

１ 開催日時  令和６年２月１９日（月） 

        開会：１６時００分   閉会：１６時４０分 

２ 開催場所  山北町役場 ４０１会議室 

３ 出席者（敬称略） 

 （１）委員 ６名 

    山北町長 湯川 裕司 

山北町教育委員会教育長  水野 博文 

    山北町教育委員会教育長職務代理者 野地 泰次 

    山北町教育委員会委員 小菅 正子 

山北町教育委員会委員 今村 敏雄 

    山北町教育委員会委員 佐藤 直美 

 （２）事務局 ３名 

    参事兼企画総務課長 佐藤 孝行 

    企画総務課主幹   平野 泰輔 

企画総務課副主幹  瀬戸  靖 

（３）オブザーバー ２名 

   こども教育課長 髙橋 英治 

   生涯学習課長  畠山 佐和子 

４ 傍聴者 ０名 

５ 会議概要 

１ 開 会 参事兼企画総務課長 

 ２ 町長あいさつ  湯川町長 

３ 教育長あいさつ 水野教育長 
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４ 議 題 

（１）令和６年度当初予算案の概要について 

湯川町長 

 

 

湯川町長 

佐藤委員 

 

 

 

水野教育長 

 

湯川町長 

それでは、議題の（１）令和６年度当初予算案の概要について、来年度の教

育施策に対する私の考えを含め、述べさせていただく。 

～ 資料１により説明 ～ 

ただいまの説明についてご意見、ご質問があれば発言をお願いしたい。 

第６次総合計画の策定にあたり、町総合計画審議会に委員として出席したと

ころ、子どもたちが山北の文化を学ぶことに力を入れていくべきという意見が

聞かれた。地元愛をはぐくむことで、子どもたちの未来につながる教育を進め

ていただきたい。 

お峰入りや世附の百万遍念仏など各地域にある文化財を含めた中で、地域で

生きる子どもたちの育成を考えていく必要があると思う。 

山北町には文化的、歴史的に貴重なものが非常に多くあるが、それらを有効

活用していくためには、ある程度ポイントを絞り、外部に向けて情報発信する

必要がある。 

また、過日、町内の３園で園児にシイタケの菌打ちを体験してもらったが、

こうした取り組みは山北らしいと考えている。 

 

（２）第３次山北町教育大綱（案）について 

湯川町長 

 

事務局 

湯川町長 

野地委員 

 

事務局 

湯川町長 

それでは、議題（２）第３次山北町教育大綱（案）について、事務局から説

明をお願いしたい。 

～ 資料２により説明 ～ 

ただいまの説明についてご意見、ご質問があれば発言をお願いしたい。 

 ３、４、９ページにある「目指す」は、ひらがなの「めざす」とする方が好

ましいと思う。 

 そのように修正する。 

 ほかに意見がないようであれば、ただいまの箇所を修正し、案のとおり策定
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湯川町長 

 

 

 

 

 

 

水野教育長 

 

湯川町長 

 

 

することでご異議ないか。 

 

→異議等なく了承 

  

それでは、議題（２）については、以上とさせていただき、最後に教育委員

の皆様から、教育に係るご意見以外でも構わないので、何かあれば発言をお願

いしたい。 

 町では、４月７日のオープンに向けて、ぐみの木公園にスケートパークの整

備を進めており、小中学生などにぜひ利用してもらいたいと考えている。 

また、大谷選手から寄贈されたグローブについては、何らかの情報発信をし

ていきたいと考えている。 

 大谷選手から寄贈されたグローブについては、川村小学校の学校だより２月

１４日号に掲載し周知したところである。 

 山北体育館の代替施設については、来年度中に完成する予定であり、また、

川村小学校の改修工事についても、皆さんの意見を聞きながら可能な限り取り

組んでいきたいと考えている。 

 

５ その他 

事務局 事務局から事務連絡をさせていただく。本日、委員の皆様から新たな教育大

綱について、ご承認をいただいたので、３月２５日に予定していた本会議につ

いては開催しない。 

 

６ 閉 会 参事兼企画総務課長 

 

以 上 


